

## **OZ/LOKAL/HGW vom 21.11.2011**

### **Urologie zieht jetzt um**

**Greifswald (OZ)** - Die Klinik und Poliklinik für Urologie zieht als letzte Einrichtung in diesem Jahr in den zweiten Neubau um, informierte die Universitätsmedizin. Ab dem 29.

November sind drei Tage dafür vorgesehen.

Innerhalb des Standortes Sauerbruchstraße sind in diesem Jahr bereits die Mund-, Gesichts- und Kieferchirurgie sowie die Orthopädie in den neuen 6. Bettenturm umgezogen. Die Urologen packen jetzt die schwere Lasertechnik, die kleineren Medizingeräte und die Akten für den Umzug ein.

41 Mitarbeiter gehören zur Urologischen Universitätsklinik mit 37 Betten inklusive Überwachungseinheit, darunter zwölf Ärzte, 19 Pflegefachkräfte, sechs Beschäftigte im Medizinisch-technischen Dienst und vier im Funktionsdienst. Die Greifswalder Urologie deckt alle Teilgebiete des Fachgebietes ab. Jährlich betreut das Team rund 4500 Patienten ambulant und stationär und führt etwa 2200 Operationen durch. Seit dem 1. Dezember 2009 leitet der gebürtige Hamburger Prof. Martin Burchardt die Greifswalder Urologie.